

BOSSMAN

Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana Rayakan Puncak HUT ke-39 dan Badan Kekeluargaan ke-29

Mariza - BALI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 31, 2023 - 07:07



Fakultas Teknologi Pertanian (FTP) Universitas Udayana (Unud) melaksanakan perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-39 dan Badan Kekeluargaan (BK) ke-29 bertempat di Gedung JA Fakultas Teknologi Pertanian Kampus Jimbaran, Sabtu (07/10/2023). Perayaan ini ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Dekan

Fakultas Teknologi Pertanian serta dilaksanakan pameran produk hasil karya mahasiswa serta dosen Fakultas Teknologi Pertanian.

Ketua Panitia Dr. A. A. Made Dewi Anggreni, S.TP., M.Si. dalam kesempatan ini mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia, para sponsor, serta semua pihak yang telah mendukung kegiatan HUT ke-39 dan BK ke-29 Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana.

Lebih lanjut Ketua Panitia menyampaikan bahwa kegiatan HUT ke-39 dan BK ke-29 Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana diawali dengan upacara bendera yang dilakukan pada tanggal 1 Juli 2023. Kemudian kegiatan ilmiah dalam bentuk international conference yang dirangkaikan dengan acara Dies Natalis Universitas Udayana yang dilaksanakan pada tanggal 30-31 Agustus 2023. Kegiatan sosial melalui kegiatan Agritech Peduli ke Panti Asuhan Tat Twam Asi pada tanggal 24 September 2023. Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat dalam bentuk kegiatan Agritech Clean and Green dilaksanakan di Pantai Padang Galak pada hari Minggu, 30 September 2023. Sementara kegiatan pada puncak kegiatan HUT ke-39 dan BK ke-29 diawali dengan Upacara Bendera dan dilanjutkan dengan Agritech Ceria yang diselenggarakan pada 7 Oktober 2023.

Dekan Fakultas Teknologi Pertanian Prof. I Made Anom Sutrisna Wijaya dalam sambutannya menyampaikan bahwa Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana lahir dua kali, dimana Fakultas Teknologi Pertanian diawali dengan Program Studi Teknologi Pertanian (PSTP) yang lahir pada 1 Juli sementara Fakultas lahir pada 7 Oktober, sehingga ada 2 hari lahir.

“Pada awalnya peringatan selalu dilakukan pada tanggal 1 Juli, namun hasil Keputusan Senat dua periode yang lalu yang menyatakan bahwa peringatan sebaiknya dilakukan pada tanggal 7 Oktober. Berdasarkan keputusan tersebut, maka rangkaian kegiatan dimulai pada tanggal 1 Juli dan diakhiri pada tanggal 7 Oktober,” ujar Dekan.

Lebih lanjut Dekan menyampaikan bahwa, selain kegiatan yang sudah disampaikan oleh Ketua Panitia terdapat juga kegiatan Pengabdian Internasional yang dilakukan bersama-sama dengan pihak dari Jepang dan Austria. Selain itu, dalam kesempatan ini Dekan juga menyampaikan perkembangan Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana hingga saat ini.

Sementara Rektor Universitas Udayana Prof. I Nyoman Gde Antara dalam kesempatan ini menyampaikan selamat dan sukses HUT ke-39 dan BK ke-29 Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Udayana. Selain itu Rektor juga menyampaikan ucapan terima kasih atas peranan Fakultas Teknologi Pertanian yang telah memberikan kontribusi bagi kemajuan Universitas Udayana. “Tantangan ke depan akan lebih banyak lagi, tetapi dengan bersama-sama kita menjadi lembaga yang maju sesuai dengan cita-cita,” ujar Rektor.

Sumber :<https://www.unud.ac.id/in/berita6022-Fakultas-Teknologi-Pertanian-Universitas-Udayana-Rayakan-Puncak-HUT-ke-39-dan-Badan-Kekeluargaan-ke-29.html>